

# 『一生懸命』幻の新座市議会報告第99弾!



たかむらともや

2013年11月30日発行

## 絶対に打ってはいけない!

6月議会で(93弾!)子宮頸癌ワクチンの危険性」を取り上げました。その後の被害者家庭への取材で、被害者が増え続けていること。被害者の苦痛は消えていない事。これから、更なる被害者が増えていく可能性があることなどが分ってきました。

インターネットで「子宮頸癌ワクチンの危険性」を検索してみてください。「みかりんのささやき」もサトルでもわかる子宮頸癌ワクチン」も分りやすく書かれています。

ワクチンの効果を高める為の「アジュバンド」これが危険です。副反応を引き起こし、不妊の原因になる可能性が高いといわれています。1回目で起こらなくても、2回目、3回目で副反応が起こることもあります。おまけに、その効果ははっきりしないのです

## 100という数字

どうやら今年中に、この「一生懸命」の100弾を発行することができそうです。五中時代に年間100弾の学級通信を発行したときのことを思い出します。六中や二中時代のように毎日発行することはできませんでしたが、それでも年間100弾以上書いたという満足感は大きいものでした。僕の学級通信は子ども達の動きや、言葉、そして子ども達の作文などに加え、僕の子ども達に対する思いが一杯詰まっていたので、帰りの学活で配ると大騒ぎだった教室がシーンとなりました。みんな自分の名前がどこかに書いてないか、楽しみでしょうがなかったのでしょう。21年間「一生懸命」を書いてきて気がついたことは、自分は書くことが好きな人間だったのだということです。子ども達を観察することが大好きで、子ども達のことを書くのが大好きで、だから書き続けることができたのだと思います。

「たかやん日記」は2004年の2月から毎日(9年9ヶ月)書いていますが、この「一生懸命」もみなさんに会うのを楽しみながら、200弾、300弾を目指して書き続けていきたいと思っています。



僕が最初に担任した1年生がこんなに大きくなりました。五中4期生の1年3組のクラス会は盛り上がりました!

## たかやんのプロフィール



本名たかむらともや。たかやんは五中の教え子達がつけてくれたあだ名。教育を語らせたら、止まらない男」。東京青山で生まれ、新宿で育つ。新宿区立西戸山中学校で河合隆慶

先生との運命の出会いがあり、超悪ガキが勉強を始め石神井高校へ。北海道大学3年生の時に、突然教師を目指し始め、猛勉強。奇跡的に卒業し、いきなり五中の一期生、3年4組を担当する。1981年、NHKの「おはよう広場」にあの尾木ママと出演。五中の1年2組が全国に紹介された。現在、糖尿病と格闘中。10月はトータルで100キロ走った。年に1000キロ走るのが目標。同時にテニスにのめり込み、年齢別の日本一を目指している。「たかやん塾」で子ども達と一緒に勉強することが生きがいである。好きな言葉は「一生懸命」、好きなテニス選手はR・フェデラー、好きな女優はハン・ヒョジュ、チン・セヨン、新垣結衣、鈴木砂羽、川口春奈。

たかやんの応援団 で 検索

たかやんの連絡先 自宅 042-456-8869 携帯 090-6497-5737  
mail:takayanchan@jcom.home.ne.jp 〒352-0033 新座市石神3-19-32-106

## ㊦ 特定秘密保護法案

名前からして怪しいとは思いませんか。誰が特定するのか、どんな秘密なのか。誰から保護するのか・・・第二の治安維持法と言われてもしょうがありません。そもそも、オリンピック招致の最終プレゼンで福島第一の汚染水について、「私が安全を保証します。状況は完全にコントロールされています」と大嘘をついた安倍総理が必死に通そうとしている法案なのです。世界中に大嘘をつける人間は、国民を騙すことなど屁とも思っていないでしょう。

”TPP” ”消費税” ”憲法改正” そしてこの特定秘密保護法案の嘘に騙されないようにしたいものです。

それにしても、偽装だらけの国になってしまいました。ホテルの食材偽装にネット価格の偽装。JRの偽装報告。今回のみんなの党や維新の会の修正案も偽装にしか見えません。

そんな中で小泉純一郎元総理が「原発即ゼロ」を本気で言うようになってきました。日本には核廃棄物最終処分場がないのだから当然です。アメリカのいなりになって郵政民営化を進めてきた小泉さんですが、目先のことしか考えられない、財界や自民党の国会議員と比べたら”月とスッポン”です。(スッポンに失礼かも・・・！)

福島第一原発では核燃料棒の取り出し作業が始まりました。緊迫した作業がこれから毎日、1年以上続く訳です。作業の途中で大地震が来ても、人為的ミスがあっても、更に取り返しのつかないことが起きるでしょう。再稼働などとてもないのです。子ども達の未来の為に原発がなく、戦争もしない。そういう日本であって欲しいと思います。原発即ゼロ発言が偽装ではないと信じてほしいものです。



## ㊦ 朝練禁止

長野県教委が設置したの有識者委員会が「朝練は睡眠不足を招き、成長に弊害があるから原則廃止すべきだ」という結論を出したというから驚きです。「早起きは三文の徳」であり朝練に行く為には子ども達は早寝をするしかないからです。今の中学生達を寝不足にしているのは、パソコンやゲームや携帯、そして無理な宿題であって、朝練ではありません。ご飯を食べて、勉強をして、お風呂に入ったら寝るしかない状態にした方がいいに決まっています。子ども達の記憶中枢である海馬は寝る前に覚えたことを長期記憶しやすいのです。そもそも、社会に出て早起きで怒られることはないでしょう。有識者委員会が聞いて呆れます。

## ㊦ 餅つき！



17日の日曜日に市の「子ども家庭応援室」主催の餅つきに参加しました。(左下・上写真)

10時から体操をして、豚汁の仕込みをして、餅をつきました。今回は各小学校の「親父の会」にも声がかかりました。八石小にはまだ「親父の会」はなく設立予定の段階なのですが、僕たちは「八石小親父の会」として参加しました。

今回は一人250円の参加費でしたが、楽しくて、美味しくて、話が弾んで・・・本当に楽しい日曜日になりました。若いお父さん達と力を合わせて料理を作り餅をついて・・・友達になりました。息子の空も包丁を使って、ジャガイモの皮をむいたり切ったりして、「やるねえ！」と誉められて嬉しそうでした。

お天気にも恵まれて、いい思い出が出来ました。子ども家庭応援室のみなさん、お疲れ様でした。楽しい企画をありがとうございました。

読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください！ m( \_\_ )m